



Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Participan estudiantes del IEDEP en la campaña “Semilleros Creativos”

-El gobierno estatal impulsa la creatividad de jóvenes poblanos a través de la cultura

YEHUALTEPEC, Pue.- Para fomentar la identidad y sentido de pertenencia, el gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), inauguró la exposición artística "Cultura en la Mixteca", enmarcada en el programa federal "Semilleros Creativos", cuya finalidad es respaldar a grupos de formación artística en zonas alejadas del estado.

La comunidad estudiantil de IEDEP Yehualtepec invita al público en general a visitar esta exposición (integrada por fotografías, música y dibujos) dentro de la unidad de extensión regional con dirección Avenida 16 de Septiembre 685, entrada principal de Yehualtepec. La exhibición se podrá visitar hasta este viernes 28 de julio, de 10:00 a 17:00 horas.

El gobierno estatal fomenta, a través de estos espacios, la libertad creativa de los jóvenes, además de rescatar su identidad y acercar el arte para que forme parte de su vida.

La administración de Sergio Salomón refrenda su compromiso con la educación y la juventud pobлана para transformar el tejido social en cada rincón del estado.